

NOMBRE Y APELLIDOS

Carmen Cruces Blanco

BIOGRAFÍA

Estudié en el Instituto “Vicente Espinel” de Málaga de donde pasé a estudiar la carrera de Ciencias Químicas en la Universidad de Málaga. De allí vine a la Universidad de Granada para hacer la especialidad de Química Analítica, en los cursos 4º y 5º de carrera. Trabajé en el laboratorio de una fábrica de Cemento en Málaga. Después realicé mi Tesis Doctoral en la Universidad de Málaga, con dos estancias breves en Inglaterra y Escocia. Mi formación postdoctoral fue de cuatro años, dos en la Universidad de Málaga y dos en un centro dependiente de la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía en Granada. Desde 1991 pertenezco al Departamento de Química Analítica de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, obteniendo la plaza de Profesora Titular en 1996 y la de Catedrática de Química Analítica en 2009.

CENTRO O DEPARTAMENTO

Departamento de Química Analítica

